

Mit grower Befriedigung stellen beide Parteien und Regierungen fest, daß seit dem offiziellen Freundschaftsbesuch des Ersten Sekretärs des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas, Ministerpräsident der Revolutionären Regierung Kubas, Fidel Castro Ruz, in der Deutschen Demokratischen Republik die Beziehungen der brüderlichen Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kommunistischen Partei Kubas, den Regierungen der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik Kuba sowie den gesellschaftlichen Organisationen beider Länder ein höheres Niveau ihrer Entwicklung erreicht haben, und bringen ihre Entschlossenheit zum Ausdruck, sie auch künftig auf der Basis der Prinzipien des Marxismus-Leninismus und des sozialistischen Internationalismus zum Nutzen beider Völker und der sozialistischen Staatengemeinschaft zu entwickeln. Sie finden ihren konkreten Ausdruck in einer Vielzahl von Verträgen, Abkommen und Vereinbarungen, die auf politischem, wirtschaftlichem, kulturellem und wissenschaftlich-technischem Gebiet zwischen beiden Ländern abgeschlossen wurden und deren Verwirklichung ein wertvoller Beitrag zum Aufbau des Sozialismus in beiden Ländern ist.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Republik Kuba konnten in dem vergangenen Zeitabschnitt auf allen Gebieten des sozialistischen Aufbaus neue bedeutsame Erfolge erringen.

Die Deutsche Demokratische Republik, deren Gründung einen Wendepunkt in der Geschichte Europas darstellte, begeht in diesem Jahr den XXV. Jahrestag ihres Bestehens.

Die Beschlüsse des VIII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands werden mit guten Ergebnissen verwirklicht, und die Direktive des laufenden Fünfjahrplanes wird in allen entscheidenden Kennziffern erfüllt und übererfüllt. Der Enthusiasmus der Werktätigen in allen Bereichen der Volkswirtschaft, der Wissenschaft und Kultur ermöglichte die zügige Realisierung der vom VIII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands gestellten Hauptaufgabe und die Verbesserung des materiellen und kulturellen Lebensniveaus des Volkes. Die moralische und politische Einheit des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik, das sich in festem Vertrauen um die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands schart, ist stabil und unerschütterlich.

Die internationalen Positionen der Deutschen Demokratischen Republik als souveräner sozialistischer Staat wurden im Ergebnis der endgültigen Liquidierung der von den Imperialisten betriebenen diplomatischen Blockade und der weltweiten Anerkennung der Deutschen Demokratischen Republik auf der Grundlage des Völkerrechts sowie ihrer Aufnahme in die Organisation der Vereinten Nationen gefestigt.

Die Deutsche Demokratische Republik genießt als Mitglied der sozialisti-